



DINDE AUX MARRONS OU DINDONS DE LA FARCE ????

Le gouvernement, non content de faire une réforme du système, annonce une modification des paramètres de départ en retraite entraînant le recul de celui-ci. En effet, le principe d'un âge pivot à 64 ans est affirmé avec une mise en place pour tous en 2027 et une montée en charge dès 2022.

Ainsi toutes les classes d'âge et toutes les professions du public et du privé sont concernées par les mesures annoncées par le Premier Ministre. Le gouvernement tente la division des salariés, y compris dans la même entreprise et la même profession.

Il n'y a eu aucune prise en compte des propositions des organisations syndicales pour ouvrir des négociations immédiates pour améliorer le système par répartition actuel.

**Il y a donc nécessité à amplifier et élargir le rapport
de force :**

**UNIS ET SOLIDAIRES NOUS POUVONS LES
FAIRE PLIER**

**TOUTES ET TOUS EN GREVE LE
17 DECEMBRE 2019 ET DANS
LES MANIFESTATIONS**